

Der **zweite Preis** des Jugendpreises der Stadt Hof ist mit einem Sachpreis von 400 Euro verbunden und wird an den

RC Pfeil Hof

verliehen.

Der RC Pfeil Hof existiert seit 1948 und umfasst derzeit 130 Mitglieder, davon sind ca. 40 Kinder und Jugendliche im Alter von 4 – 18 Jahren. Unter dem Motto „Von Aktiven für Aktive“ organisiert der RC Pfeil Hof seit Jahren Veranstaltungen wie z.B. im Sommerferienprogramm „Mountainbiken zum Kennenlernen“, Kurse in den Schulen, MTB-Rennen Hof und einiges mehr. Der Nachwuchs trainiert im Sommer auf Technikparcours um die Geschicklichkeit zu trainieren oder es werden kleine Touren für die Ausdauer gefahren. Im Winter findet das Training in der Halle statt, wo der Teamgeist gestärkt und die allgemeine Fitness gefördert wird. In den letzten Jahren nimmt der RC Pfeil Hof außerdem mit seiner Jugendmannschaft unter anderem erfolgreich am Cube und Alpina Cup teil.

Der **dritte Preis** des Jugendpreises der Stadt Hof ist mit einem Sachpreis von 300,00 Euro verbunden und wird an das

Team „Weltkindertag“ der Narhalla Hof e.V.

verliehen.

Das Team „Weltkindertag“ der Narhalla Hof beteiligt sich seit 15 Jahren aktiv beim „Weltkindertag“. Was in den Anfangszeiten noch als kleine Unterstützung mit einem Schminkstand mit 2 Personen begann, ist zwischenzeitlich zu einem festen Termin im Kalender der Narhalla Hof geworden. Mittlerweile unterstützt das Team „Weltkindertag“ der Narhalla Hof die Veranstaltung bei der Ausgestaltung des Bühnenprogrammes mit Tänzen und moderiert den Nachmittag. Hinzu kommen noch Jahr für Jahr wechselnde Aktionen wie beispielsweise das Bemalen von T-Shirts oder das Entwerfen eines Kinderordens, der dann tatsächlich angefertigt wurde. Das Team „Weltkindertag“ der Narhalla Hof trägt damit dazu bei, den „Weltkindertag“ zu einen grandiosen Fest für Kinder, Jugendliche und Eltern zu machen.

Der **Sonderpreis** des Jugendpreises der Stadt Hof ist mit einem Sachpreis von 200,00 Euro verbunden und wird der

Evangelischen Jugendsozialarbeit (EJSA)

verliehen.

Die EJSA – Evangelische Jugendsozialarbeit Hof leistet einen wichtigen Beitrag zur Integration sowie zur Förderung von Dialog und Toleranz. Sie fördert Verständnis für die Lebenssituationen, Schwierigkeiten und Hoffnungen von Jugendlichen mit Migrationshintergrund, insbesondere von Mädchen und Frauen. Einige Projekte der EJSA sind unter anderem das Internationale Mädchen- und Frauenzentrum, der Kreativtreff Hof und das Projekt „Hand in Hand“ mit den Kooperationspartnern Türkisch-Islamische Union (DITIB), Alevitische Gemeinde Hof und FC Türk Hof. Durch dieses Projekt wurde das Verantwortungs- und Selbstbewusstsein jugendlicher Zuwanderer für den eigenen Integrationsprozess und das Gemeinwesen gestärkt.

Ich möchte allen Preisträgern im Namen des gesamten Stadtrates noch einmal sehr herzlich für Ihren Einsatz danken und Sie bitten, weiterhin für Hof aktiv zu bleiben.

Ebenso bedanken möchte ich mich außerdem bei den Gruppen, die diesmal keine Auszeichnung bekommen haben. Auch ihr Engagement verdient höchste Anerkennung und ich möchte sie alle ermuntern, auch in Zukunft weiterhin aktiv für Hof tätig zu sein.

Die Preisträger mit ihren Begleitern, sowie die Mitglieder der Jury möchte ich nun wie in jedem Jahr in die Ratsstuben einladen. Bei einem kleinen Imbiss, der dort vorbereitet ist, können sie noch beieinander sitzen und Gedanken austauschen.

II. Zum Vortrag in der Vollsitzung des Stadtrates am 09.05.2016

Hof, 21.04.2016

Stadt Hof

gez.

Dr. Fichtner
Oberbürgermeister